



El Club de Judo Costa Teguise Lanzarote prepara los meses decisivos de la temporada

El Club de Judo Costa Teguise Lanzarote (CJCT) afronta los meses decisivos de la temporada 2025-2026 cargado de ilusión y preparación.

Son numerosos los frentes abiertos de cara al final de temporada tras una preparación intensa en todas las categorías, destacando una notable cantera con una apuesta clara por los Infantiles y Cadetes, aunque muchos de ellos debutan en competición.

Año tras año, desde hace dos décadas, de referencia ineludible es la participación del CJCT en la máxima categoría. Esta temporada en la 1^a División Nacional se cumplen veinte años de forma consecutiva en la élite y en breve arrancarán dos meses intensos que arriban tras haber competido en diversas Copas de España (Vigo - Granadilla - Tarragona - Sant Compostela), campeonatos de España y Sectores (Guadalajara - Madrid), Open Europa y Grand Slam (Málaga - Roma - Sofía - Eslovenia - Varsovia - Portugal ...).

Otra de los grandes momentos que se avecinan para el judo lanzaroteño es que el club teguiseño está preparándose para designar campeones insulares y canarios en dos campeonatos que se celebrarán en el Pabellón Municipal de Teguise. El Insular tendrá lugar el sábado, 28 de febrero, mientras que el Campeonato de Canarias llegará a la Villa de Teguise el sábado, 14 de Marzo. El Judo Costa Teguise Lanzarote está más que orgulloso de recibir y compartir con la élite del Judo canario en nuestra isla que se verá repleta de deportistas, técnicos, familiares y amigos amantes de nuestra disciplina.

Otro de los momentos importantes de esta temporada será la visita técnica de la experimentada y reconocida atleta olímpica Yolanda Soler Grajera. Impartirá un curso de varios días, del 7 al 9 de Marzo, con diferentes sesiones para los Infantiles y Cadetes en la sede del club en Costa Teguise.

Por último y no por ello menos importante, el CJCT estará pendiente de las clasificaciones del Campeonato de España que se celebrará en las Islas Baleares el 18 de abril y, además, arranca la Liga Nacional de Clubes en el mes de abril que el club teguiseño volverá a disputar para lo que está trabajando para reforzar la plantilla del primer equipo en todos y cada uno de sus pesos.

Para el responsable del club, Antonio Ramírez, "se vienen unos meses muy importantes para el club para los que nos hemos preparado intensamente. Todas nuestras categorías van a disfrutar del Judo en toda la extensión de la palabra, tanto en la isla como en el resto del

territorio nacional, por donde el club teguiseño lo dará todo por el buen nombre de Teguise y Lanzarote allá donde tenga que ir a competir”, concluye Antonio Ramírez.